

HISTOIRE - trace écrite

Comment François 1^{er} utilise-t-il l'art pour montrer sa puissance ?

Dès le début de son règne (1515-1547), François 1^{er} se bat pour agrandir son royaume en Italie. Il remporte notamment la bataille de Marignan en 1515.

Le roi découvre, en Italie, les œuvres de la Renaissance et de grands artistes qu'il fait venir à sa Cour, comme Léonard De Vinci. Ils réalisent pour lui de nombreuses œuvres, à l'exemple du château de Chambord.

Le roi montre sa puissance en agrandissant son royaume mais aussi en montrant ses richesses. Il fait construire, restaurer et décorer de nombreux châteaux au bord de la Loire.

Le règne de ce roi marque le début d'une nouvelle période historique : les Temps Modernes. La Renaissance correspond au début des Temps Modernes.